

Samedi 1er juin, la section des Officiers Mariniers et veuves du Corsen a proposé une sortie annuelle en direction de Lorient. Après une visite guidée de la Cité de la Voile Éric Tabarly, puis s'être restaurés, le groupe a embarqué sur une vedette promenade à la découverte de la rade de Lorient. Les passagers ont pu bénéficier de la visite commentée du pôle course au large, du port de pêche et de commerce, du pôle

de construction navale et longer la rive gauche, la citadelle de Port Louis, les villas de Larmor plage, la base sous-marine... Cette sortie a ravi les participants. Prochain rendez-vous le dimanche 7 juillet à Lampaul Plouarzel pour le repas annuel. Inscriptions au 02 98 84 02 89 ou au 02 98 84 02 79

